

HCWA lamenta la pérdida del miembro de la junta del Distrito 3, Jimmy Carter

Carter sirvió casi 20 años, supervisando muchos logros en la Autoridad.



Jimmy Carter, miembro de la Junta del Distrito 3 de HCWA, falleció el 21 de febrero. Carter había trabajado en la Junta de la Autoridad desde 2005, incluidos 11 años como presidente.

Los miembros de la junta directiva, empleados y jubilados de la Autoridad del Agua del Condado de Henry (HCWA) están de luto por la pérdida del miembro de la junta del Distrito 3, Jimmy Carter, de 77 años, quien falleció el 21 de febrero. Carter había trabajado en la Junta de la Autoridad desde 2005, incluidos 11 años como Presidente.

La Autoridad presentó a la familia de Carter una resolución que conmemora su servicio durante la reunión de la Junta de HCWA de marzo.

Además de servir a su comunidad en la Junta de HCWA, Carter pasó 18 años como miembro electo de la Junta de Educación del Condado de Henry. También era un veterano del ejército estadounidense.

Carter era nativo del condado de Henry, residente de sexta generación y productor lechero de tercera generación, quizás mejor conocido como propietario y operador de Southern Belle Farm.



La Junta de HCWA rindió homenaje al fallecido Jimmy Carter durante su reunión de marzo y presentó una resolución en honor al ex presidente a sus familiares presentes.

Durante su mandato en la Junta de HCWA, la Autoridad experimentó varias mejoras en los sistemas de agua y alcantarillado y sus respectivas instalaciones, incluida la apertura de la planta de tratamiento de agua, el embalse y el área de uso público de Tussahaw, así como la expansión de los tres sistemas de recuperación de agua instalaciones.

Además, la HCWA ganó varios premios de la industria por sus destacadas instalaciones y operaciones durante su mandato, lo que convirtió a la Autoridad en una de las empresas modelo de servicios de agua y alcantarillado en el estado y la región.

Para ver el artículo completo y el tributo a Jimmy Carter, visite los archivos de noticias en nuestro sitio web en www.hcwa.com.

Lindsey McGarity nombrada miembro de la Junta de HCWA del Distrito 3



El Sr. Lindsey McGarity (izquierda) presta juramento como miembro de la Junta de HCWA del Distrito 3 ante su hermano, el Excmo. Juez Arch McGarity, juez principal, Tribunal Superior.

Tras el fallecimiento del ex miembro de la Junta del Distrito 3 de HCWA, Jimmy Carter, la comisionada del Distrito 3 del Condado de Henry, Dee Anglyn, III, nombró a Lindsey McGarity, líder empresarial y nativa del Condado de Henry, para este puesto.

El Sr. McGarity prestó juramento ante su hermano, el Excmo. Juez Arch McGarity, juez principal del Tribunal Superior, durante la reunión de la Junta de HCWA en marzo. El Sr. McGarity es el propietario/productor de McGarity Insurance en McDonough.

"Quiero agradecer a mi comisionado por nombrarme miembro de la Junta de la Autoridad del Agua y espero aportar un enfoque de sentido común a este servicio", dice McGarity. "El agua y el alcantarillado son componentes importantes del crecimiento gestionado y la seguridad de nuestra comunidad".

McGarity y su esposa Rita, quien es maestra jubilada de las escuelas del condado de Henry, cumplirán 49 años de casados en julio. Tienen dos hijas y siete nietos y son miembros de la Iglesia Presbiteriana McDonough.

Para obtener el artículo completo sobre el nombramiento del Sr. McGarity, así como su perfil como miembro de la junta directiva, visite nuestro sitio web en www.hcwa.com.

Pagar tu factura online es tan fácil como 1, 2, 3

1. Al utilizar nuestro sitio web, puede realizar un pago único o registrarse para ver su cuenta y registrarse para el pago automático o dejar de usar papel.
2. Ingrese la información de su método de pago preferido (tarjeta de crédito/débito o cuenta corriente/de ahorros) y su dirección de correo electrónico. Revise y envíe su pago.
3. Reciba una confirmación instantánea por correo electrónico de su pago.

Una vez que su cuenta esté registrada en línea, recibirá notificaciones por correo electrónico cuando su factura esté lista, e incluso podrá suscribirse a nuestro conveniente pago por mensaje de texto. ¿Listo para comenzar? Visitenos en www.hcwa.com.

¿Quiere hacer negocios con HCWA?



Los asistentes al reciente Diputado Dash aprendieron "Cómo hacer negocios con HCWA".

Durante la reciente carrera Adjunta Dash 5K, el personal de la autoridad no solo brindó HCWA2GO, sino que también compartió ideas sobre "Cómo hacer negocios con HCWA".

El personal de la Autoridad organiza periódicamente conferencias de vendedores y proveedores (la más reciente se celebró el 4 de mayo) para invitar a personas y organizaciones para hacer negocios con la Autoridad, especialmente aquellas empresas locales, propiedad de mujeres, minorías y veteranos.

HCWA es miembro del Georgia Purchasing Group y las empresas locales pueden obtener acceso a las oportunidades de licitación de HCWA a través del sitio web de Bidnet Direct en <https://www.bidnetdirect.com/georgia/henrycountywaterauthority>.

HCWA celebra el agradecimiento del cliente y la semana de reparación de fugas

La HCWA organizó su Agradecimiento al Cliente anual durante la semana del 18 al 22 de marzo.

Durante esta semana, que también coincidió con la Semana Nacional de Reparación de Fugas (del 18 al 24 de marzo) y el Día Mundial del Agua (22 de marzo), la Autoridad Los representantes de servicio al cliente entregaron artículos de HCWA, kits de conservación de agua, consejos para el uso inteligente del agua e información sobre el Programa de Asistencia Caritativa, así como otros recursos de asistencia financiera.

Para ver una galería de fotos de nuestro agradecimiento al cliente, así como consejos para encontrar y reparar fugas, visite nuestro sitio web en www.hcwa.com.



Los representantes de servicio al cliente de HCWA agradecieron a los clientes de Authority por su negocio durante la Semana anual de agradecimiento al cliente, que se llevó a cabo del 18 al 22 de marzo.

El día de pesca infantil Cubihatcha está programado para el sábado 8 de junio

La Asociación de Educación al Aire Libre del Condado de Henry y el Centro de Educación al Aire Libre de Cubihatcha organizarán el tercer Día Anual de Pesca para Niños de Cubihatcha el sábado 8 de junio.

Este día de pesca familiar gratuito se llevará a cabo en el Centro Cubihatcha y el embalse adyacente Long Branch, ubicado en 100 Collins Way en Locust Grove.

- El check-in comienza a las 6:30 a.m.
- La pesca comienza a las 7:00 a.m.
- El pesaje será a las 11:00 horas.
- El almuerzo es a las 11:30 a.m.

La competición amistosa está abierta a niños de entre 3 y 17 años. Se entregarán premios a la mayor captura del día, así como a las mayores capturas dentro de tres categorías de grupos de edad.

El objetivo del Día de Pesca Anual para Niños de Cubihatcha es involucrar a nuestros jóvenes en recreación al aire libre, fomentar el bienestar físico, desarrollar sus habilidades sociales y brindar beneficios emocionales a todos a través del compañerismo con familiares y amigos.

Para obtener más información, incluida la preinscripción o patrocinios, visite nuestro sitio web en www.hcwa.com o contáctenos en communityevents@hcwa.com o al 678-583-3930.



El Día de Pesca para Niños de Cubihatcha de este año se llevará a cabo en el Centro Cubihatcha y en el embalse adyacente Long Branch en Locust Grove el sábado 8 de junio.

Campamento de verano "Water Works" disponible del 9 al 12 de julio

La HCWA organizará su segundo campamento de verano anual "Water Works" durante la semana del 9 al 12 de julio, de 8:30 a 12:00 horas.

El objetivo principal del campamento de verano es presentar a los estudiantes cómo es trabajar en la industria del agua con la esperanza de que puedan considerar una carrera en este campo. Además, los estudiantes aprenderán sobre protección de cuencas, tratamiento y recolección de agua y habilidades profesionales.



Brock Biles (extremo izquierdo), Gerente de Pérdidas de Agua de HCWA, enseña a los estudiantes en el campamento de verano de Water Works del año pasado cómo la Autoridad detecta fugas dentro de su sistema.

Los cuatro días del campamento de verano contarán con actividades divertidas e interactivas como: un recorrido en bote por un embalse, recorridos por plantas de agua y aguas residuales, pruebas de agua en un laboratorio de calidad del agua, así como capacitación financiera y habilidades para entrevistas.

Los participantes en la experiencia Water Works deben ser estudiantes de noveno grado en una escuela pública, privada o en casa del condado de Henry. La entrada es gratuita y se proporcionará desayuno todos los días.

Los formularios de inscripción están disponibles en nuestro sitio web en www.hcwa.com y el espacio es limitado. Para obtener más información, contáctenos al 678-583-3809 o education@hcwa.com.

Ayúdenos a proteger nuestras vías fluviales de los desechos del jardín

¿Sabía que los desechos del jardín (como recortes de césped, ramas, hojas, etc.) pueden ser perjudiciales para nuestros recursos hídricos?

Los desechos del jardín se pueden convertir en abono o eliminarse adecuadamente en lugares como el Centro de reciclaje del condado de Henry (<https://www.henrycountyga.gov/325/Recycling-Center>); pero nunca deben arrojarse a los desagües pluviales ni arrojarse a recursos de agua dulce, como lagos, ríos o arroyos.

Uno de los principales problemas causados por los desechos de jardín en nuestras vías fluviales locales es su impacto en la química del agua. Los nutrientes de las hojas en descomposición, por ejemplo, pueden alimentar las algas en el agua dulce y promover ciertos tipos de bacterias que son perjudiciales para nuestra salud. Además, los desechos del jardín pueden obstruir los desagües pluviales, causar problemas de inundaciones y otros daños causados por las aguas pluviales, así como aumentar la erosión del suelo.

Ayúdenos a proteger nuestros recursos de agua cruda y la calidad del agua desechando adecuadamente los desechos del jardín.

Para obtener más información, visite las páginas de "Educación" de nuestro sitio web en www.hcwa.com.



HCWA reconoce a los ganadores del concurso anual de arte

La HCWA ha anunciado los ganadores de su Concurso de Arte 2024, que desafió a los estudiantes del condado de Henry en los grados K-12 a ilustrar: "¿Por qué amas el agua?"

Los ganadores del Concurso de Arte de este año incluyen:

- Ganador de grados K-2: Presley Mayo, estudiante de la maestra Julie Toms en la Escuela Primaria New Hope.
- Ganador de 3-5 grado: Kenley Gunter, alumno de la maestra Cheryl Greer en la escuela primaria Tussahaw.
- Ganadora de 6-8 grado: Myanna Richardson, alumna de la maestra Darsha Jackson en la escuela secundaria Locust Grove.
- Ganador de los grados 9-12: Riya Puri, alumna de la maestra Kellee Robertson en Stockbridge High School.
- Ganador del premio del público: Kaylani Do, alumna de la profesora ChristineThompson en la escuela secundaria Luella.
- Ganador de participación docente: Sra. Darsha Jackson, profesora de Escuela secundaria Locust Grove.

Para ver el artículo completo sobre los ganadores del concurso de arte HCWA 2024, visite los archivos de noticias en nuestro sitio web en www.hcwa.com.



Ganador del concurso K-2 Presley Mayo (derecha) con su maestra Julie Toms.



Ganador del concurso 3-5 Kenley Gunter (derecha) con su maestra Cheryl Greer.



Ganador del concurso 6-8 Myanna Richardson (izquierda) con su maestra Darsha Jackson.



Ganador del concurso 9-12 Riya Puri (izquierda) con su maestra Kellee Robertson.



PC ganador del concurso Kaylani Do (derecha) con su maestra Cristina Thompson.

ADMINISTRACIÓN Y LIDERAZGO

Warren Holder
Sandra Rozier
Myra Lott
Bruce B. Holmes
Lindsey McGarity
Fred Mays

Presidente
Vicepresidente
Secretaria / Tesorera
Miembro
Miembro
Miembro en general

Tony V. Carnell
Karen Lake-Thompson

Gerente General
Empleada



HENRY COUNTY WATER AUTHORITY
1695 Highway 20 West
McDonough, GA 30253

(770) 957-6659

www.hcwa.com

